

Fecha 07.01.2014	Sección Ciudad	Página 1
---------------------	-------------------	-------------

Interroga la PGJDF a tres sospechosos de arrojar bombas molotov

■ Los objetivos fueron oficinas de la **SCI** y una agencia automotriz japonesa

POR SERGIO PEREZTREJO

Hay tres personas que se encuentran detenidas por estar supuestamente relacionadas con las bombas molotov arrojadas a una secretaría del Gobierno federal y una agencia automotriz, reveló ayer el procurador de Justicia capitalino, Rodolfo Fernando Ríos Garza, en torno a los cuales, dijo, “estamos verificando la nacionalidad de los mismos”.

Al respecto, trascendió que los detenidos fueron identificados como Carlos López Marín, Fallon Parson Robiller y Amelie Pelletier, siendo estas dos últimas mujeres de origen canadiense, a quienes se les acusa de daño en propiedad ajena.

Cabe señalar que de acuerdo a los reportes policíacos, la noche del domingo, seis sujetos arrojaron cuatro bombas molotov, a

los edificios de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** y a la agencia automotriz Nissan, que se localizan en la esquina de Insurgentes Sur y calle Detroit, colonia Noche Buena, delegación Benito Juárez, dañándose seis vehículos.

El abogado de la ciudad comentó que “ya tenemos contacto con la Procuraduría General de la República, hablé directamente con el señor procurador de la República para intercambiar la información que tenemos toda vez que la Secretaría de Comunicaciones por supuesto es un espacio federal, donde tienen que intervenir ellos”.

“Tenemos el reporte que fueron unas instalaciones alternas, no en la principal de la Secretaría de Comunicaciones, donde se afectó también algunos vehículos de una automotriz”, precisó.

